

Journée citoyenne à Puydaniel



Pour la journée citoyenne du 3 juin une trentaine d'habitants se sont réunis pour réaliser des travaux de nettoyage et d'entretien du village (nettoyage de l'église et déplacement des fonts baptismaux ; mise en place des volets de la mairie...) Un instant de convivialité à clôturé cette action à l'ombre du marronnier.

Voir l'article de la dépêche du midi :





Pour cette journée l'association Patrimoine a poursuivi ses travaux de restauration. [Voir l'article](#)

Article rédigé par Arlette DARBAS